

かながわ地球環境賞

受賞の3団体が活動報告 平塚市役所を訪問 /神奈川

県などが行う「かながわ地球環境賞」を受賞した平塚市の3団体の関係者約10人が22日、同市役所を訪れて活動を報告。

「次世代に豊かな自然を伝えたい」などと話した。

訪れたのは「金目川水系流域ネットワーク」▽社会福祉法人「進和学園」▽「暮らし・つながる森里川海」(旧馬入水辺の楽校の会)で、いずれも地球環境保全活動部門で受賞した。

暮らし・つながる森里川海の臼井勝之理事長は「子どもたちを野に戻す活動をしているが、最近子どもと自然との距離が広がっている。トンボなどの生きものを通じて、子どもたちに自然を感じさせる手助けをしていきたい」と話した。【渡辺明博】



受賞した3団体と落合市長(前列中央)

6/23 毎日新聞掲載【市役所へ表敬訪問 地球環境賞受賞報告】



かながわ地球環境賞を受賞した関係者ら

**地球環境賞受賞
3団体活動報告**
平塚市役所を訪問
県などが行う「かながわ地球環境賞」を受賞した平塚市の3団体の関係者約10人が22日、同市役所を訪れて活動を報告。「次世代に豊かな自然を伝えたい」などと話した。

訪れたのは「金目川水系流域ネットワーク」▽社会福祉法人「進和学園」▽「暮らし・つながる森里川海」(旧馬入水辺の楽校の会)で、いずれも地球環境保全活動部門で受賞した。
暮らし・つながる森里川海の臼井勝之理事長は「子どもたちを野に戻す活動をしているが、最近子どもと自然との距離が広がっている。トンボなどの生きものを通じて、子どもたちに自然を感じさせる手助けをしていきたい」と話した。
【渡辺明博】